# INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

#### **ELIGE IEQ DIRIGENTES DE COMISIONES**

Por Redacción

En sesiones extraordinarias el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), eligió a presidentes, secretarios y vocales de las Comisiones de Fortalecimiento del Régimen de Partidos y de Organización Electoral. En la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos fue electa como Presidenta la Consejera Yolanda Elías Calles Cantú, como Vocales la Consejera Ma. Esperanza Vega Mendoza y el Consejero Jesús Uribe Cabrera; y como Secretario Técnico el Coordinador de Información y Medios, Héctor Maqueo González. Respecto a la Comisión de Organización Electoral, fue electo como Presidente el Consejero Alfredo Flores Ríos, como Secretaria la Consejera Yolanda Elías Calles Cantú y como Vocal el Consejero Demetrio Juaristi Mendoza. El periodo para ejercer el cargo en las comisiones permanentes es de un año, a partir del 30 de septiembre del 2012 al 30 de septiembre de 2013. (AM p.5)

#### **ELIGE IEQ A PRESIDENTES DE COMISIONES**

Por Redacción

Fue en sesiones extraordinarias este día. En sesiones extraordinarias celebradas este día, fueron electos presidentes, secretarios y vocales de las comisiones de Fortalecimiento del Régimen de Partidos y la de Organización Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). En la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos fue electa como presidenta la consejera Yolanda Elías Calles Cantú, y como vocales la consejera María Esperanza Vega Mendoza y el consejero Jesús Uribe Cabrera. Como secretario técnico, el coordinador de Información y Medios, Héctor Maqueo González. Respecto a la Comisión de Organización Electoral, fue electo como presidente el consejero Alfredo Flores Ríos; como secretaria la consejera Yolanda Elías Calles Cantú y como vocal el consejero Demetrio Juaristi Mendoza. El periodo para ejercer estos cargos en las comisiones permanentes será de un año, a partir del 30 de septiembre del 2012 al 30 de septiembre del 2013. A estas reuniones asistieron también el presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha y el director general del Instituto, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. Las sesiones de las comisiones permanentes se realizaron con fundamento en el artículo 27 del Reglamento Interior del organismo.

http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/24-10-2012/elige-ieq-presidentes-de-comisiones

#### FIRMA IEQ CONVENIO CON EL AYUNTAMIENTO DE EL MARQUÉS

Por Redacción

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) firmó este día un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de El Marqués, con el objeto de coadyuvar con la autoridad municipal en la elección de 42 Subdelegados de la demarcación. José Vidal Uribe Concha, Presidente del Consejo General, informó que el apoyo del organismo electoral consistirá en brindar asesoría técnica y prestar materiales, como mamparas, urnas, líquido indeleble, entre otros, para la jornada comicial del 28 de octubre del presente año. Destacó que esta elección se caracteriza por ser "de los ciudadanos y para los ciudadanos", por lo que debe guiarse bajo los principios rectores de certeza, legalidad, independencia, imparcialidad, equidad y objetividad. En ese sentido, informó que más de la mitad de los Ayuntamientos del estado han optado por elegir a sus autoridades auxiliares, mediante procesos democráticos y con la participación de los ciudadanos. El Presidente Municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, agradeció al IEQ y a los consejeros electorales su colaboración para la realización de la elección de autoridades auxiliares. Asimismo, reiteró la voluntad e interés de su gobierno para colaborar con el organismo electoral en temas como la educación cívica y la participación ciudadana. En la firma del convenio estuvieron presentes los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Yolanda Elías Calles Cantú, así como el Director General del Instituto y representante legal, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. Por parte del Ayuntamiento, asistieron Rafael Fernández de Cevallos y Castañeda, Secretario del Ayuntamiento; Miguel Noriega Paredes, Secretario de Administración; Ayde Espinosa González, Directora de Asuntos de Cabildo; Norma Liliana de Albino Escobedo, Regidora Síndico y Norma Patricia Hernández Barrera.

http://informativoqro.blogspot.mx/2012/10/firma-ieq-convenio-con-el-ayuntamiento.html #!/2012/10/firma-ieq-convenio-con-el-ayuntamiento.html #!/2012/10/firma-ieq-convenio-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con-el-ayuntamiento-con

#### AUTORIDADES AUXILIARES FIRMAN IEQ Y AYUNTAMIENTO CONVENIO EN EL MARQUÉS

Por Redacción

El Marqués, 24 Octubre 12.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) firmó este día un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de El Marqués, con el objeto de coadyuvar con la autoridad municipal en la elección de 42 Subdelegados de esta demarcación. José Vidal Uribe Concha, Presidente del Consejo General, informó que el apoyo del organismo electoral consistirá en brindar asesoría técnica y prestar materiales, como mamparas, urnas, líquido indeleble, entre otros, para la jornada comicial del 28 de octubre del presente año. Destacó que esta elección se caracteriza por ser "de los ciudadanos y para los ciudadanos", por lo que debe guiarse bajo los principios rectores de certeza, legalidad, independencia, imparcialidad, equidad y objetividad. En ese sentido, informó que más de la mitad de los Ayuntamientos del estado han optado por elegir a sus autoridades auxiliares, mediante procesos democráticos. El Presidente Municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, agradeció al IEQ y a los consejeros electorales su colaboración para la realización de la elección de autoridades auxiliares. Asimismo, reiteró la voluntad e interés de su gobierno para colaborar con el organismo electoral en temas como la educación cívica y la participación ciudadana. En la firma del convenio estuvieron presentes los consejeros electorales Alfredo Flores Ríos y Yolanda Elías Calles Cantú, así como el Director General del Instituto y representante legal, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. Por parte del Ayuntamiento, asistieron Rafael Fernández de Cevallos y Castañeda, Secretario del Ayuntamiento; Miguel Noriega Paredes, Secretario de Administración; Ayde Espinosa González, Directora de Asuntos de Cabildo; Norma Liliana de Albino Escobedo, Regidora Síndico y Norma Patricia Hernández Barrera.

http://rotativo.com.mx/elmarques/firman-ieq-y-ayuntamiento-convenio-en-el-marques/125659/html/

## PARTIDOS POLÍTICOS

#### **PAN**

#### EL CÓDIGO DE ÉTICA AYUDARÁ A CLARIFICAR LOS OBJETIVOS

Por Ana Cristina Alvarado

"El nuevo código de ética ayuda a reforzar y a clarificar los objetivos del partido, eso siempre será benéfico, si ya existía un código para funcionarios, creo que también era justo que hubiera uno para los militantes y dirigentes", declaró José Luis Báez Guerrero Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro. (N-Síguelo p.6)

#### <u>PRI</u>

#### ARRANCA PRI REESTRUCTURACIÓN

Por Gustavo López

Como parte de los trabajos de reestructuración que pretende realizar el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el dirigente en el estado del mismo, Jorge García Quiroz, y el secretario de organización, Juan José Ruiz Rodríguez, iniciaron una gira por los 18 municipios. La primera parada de esta gira fue el municipio de huimilpan, Lugar donde ambos actores priístas intercambiaron puntos de vista con los militantes de esa zona, acerca del trabajo que se debe realizar de hoy en adelante. (C p.8)

#### **PRD-MORENA**

#### EN MORENA NO ESTÁN LOS LOYOLA-PÉREZ

Por Luz del Carmen Romero

Sinuhé Piedragil dijo que este movimiento luchará por cambiar el régimen de corrupción, la injusticia y la antidemocracia. MORENA se podría convertir en un partido político o seguir como una asociación civil, espararán hasta el congreso nacional y al veredicto de otros estados para, dijo Sinuhé Piedragil, representante del Movimiento en Ouerétaro. (N-Síguelo p.6)

#### CONFORMA MORENA AQUÍ COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL

Por Ulises Villar

Sinuhé Piedragil, presidente de Morena en Querétaro presentó a los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal en el estado, que estarán representando a la asociación civil a nivel nacional, en aras de encontrar los próximos 19 y 20 de noviembre en Asamblea Nacional, una determinación para acceder al registro como partido político y continuar en con los trabajos de fortalecimiento. **(PA, 4A)** 

#### INTEGRANTES DE MORENA, A FAVOR DE CREAR PARTIDO

Por Lorena Sandoval

El futuro del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) aún no está definido. Una encuesta levantada entre sus integrantes indica que 90% de los simpatizantes están a favor de integrar un partido político, sin embargo, la decisión se tomará en noviembre. Sinuhe Piedragil Ortiz, representante de Morena en Querétaro, informó que se realizó una sesión para la discusión sobre el futuro organizativo del movimiento social entre los consejeros distritales y ciudadanos, dando como resultado que 90% de los integrantes están a favor de formar un partido político, 9% porque siga como Asociación Civil y 1% de votos fueron nulos. (EUQ, 7A)

#### NO TEMEN DESBANDADA DEL PRD A MORENA, ASEGURA PRESIDENTE ESTATAL

Por Ulises Villar

Ante la instalación del Comité Ejecutivo Estatal de Movimiento Regeneración Nacional, en Querétaro, el presidente del PRD en la entidad, Carlos Sánchez Tapia afirmó que no hay preocupación porque se pueda generar una desbandada de miembros del Sol Azteca hacia el nuevo organismo que se formó, ya que la finalidad de esta Asociación Civil es la de reunir a los ciudadanos que no tengan simpatía por los institutos políticos ya existentes. (PA, 4A)

#### **DÉFICIT DE 100 MIL VIVIENDAS**

Por Lorena Sandoval

En Querétaro, la demanda de vivienda social ha crecido de forma desmedida en los últimos ocho años, actualmente hay un déficit de 100 mil casas en toda la entidad; denunció el presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez Tapia. Por ello, militantes del PRD, a nombre de la ciudadanía en general, exigen al gobernador una política solidaria, ya que la vivienda es un derecho humano. Detalló que tan sólo el Instituto de Vivienda tiene 22 mil solicitudes para acceder a un crédito y hasta la fecha se encuentran sin respuesta. (EUQ)

#### PODER LEGISLATIVO

#### EXIGE MALH LA DESTITUCIÓN DEL ALCALDE DE EZEQUIEL MONTES

Por Leticia Jaramillo

José Luis Vega Ocampo, Presidente Municipal de Ezequiel Montes debe ser destituido luego de violentar la Constitución al llevar a un sacerdote para que bendijera las instalaciones de la presidencia municipal, afirmó Marco Antonio León Hernández, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la LVII Legislatura quien pidió además juicio político, tras señalar que Vega Ocampo será llamado para que explique en qué ley fundamentó su actuar, si su mismo partido (PRI) defiende el estado laico. (N p.1)

#### PODRÍA INICIAR JUICIO CONTRA ALCALDE

Por Linda Sepúlveda

El alcalde de Ezequiel Montes, Jorge Luis Vega Ocampo, bendijo las instalaciones de la presidencia municipal y los automóviles que serán utilizados durante el periodo 2012-201, acto que viola la laicidad del estado. "El párroco de Ezequiel Montes Francisco, Javier Jiménez, acudió a las oficinas de la presidencia municipal a bendecir cada una de las oficinas y los automóviles que se utilizarán en la administración 2012-2015. Acompañado por el presidente municipal licenciado Jorge Luis vega Ocampo iniciaron un recorrido por cada una de las direcciones y coordinaciones" dio a conocer comunicación social de esta demarcación a través de un comunicado de prensa. De acuerdo con la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 40 señala que "es voluntad del pueblo mexicano constituirse en una republica representativa, democrática, federal, compuesta de estados libres y soberanos en todo lo concerniente a

su régimen interior; pero unidos en una federación establecida según los principios de esta ley fundamentales" por eso que el diputado local Marco Antonio León Hernández informó que pudiera iniciarse un juicio político en contra del alcalde de Ezequiel Montes lo que pudiera derivar en su destitución. **(EUQ, 4A)** 

#### ALCALDE DE EZEQUIEL MONTES VIOLENTA LA CONSTITUCIÓN: LEÓN

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Qro.- El alcalde de Ezequiel Montes, Jorge Luis Vega Ocampo, debe explicar por qué llevó a un sacerdote católico a bendecir las instalaciones de la Presidencia Municipal, pues está violentando el Estado Laico, advirtió el diputado Marco Antonio León Hernández, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la legislatura local, quien destacó que le está apostando más a "la bendición de Dios" que a su capacidad mental para resolver las cosas, sentenció León Hernández. "Aquí violenta la Constitución el señor presidente municipal, violenta el Estado laico, debe explicarnos, y debe explicarle a la legislatura cuál es el fundamento de su acción porque el principio de legalidad ordena a todas las autoridades a fundar y motivar, es decir dar las razones y argumentos y decir en qué ley se fundamenta" indicó. (DQ p.1)

#### PENOSA ACTUACIÓN DE AGUILAR

Por Candhy Escalante

Grave que el diputado Marcos Aguilar haya declarado que se tuvo un acuerdo anterior con Gobierno del Estado para dictaminar la obligatoriedad de los ciudadanos para contratar un seguro de responsabilidad civil, aseveró el legislador de Movimiento Ciudadano Marco Antonio León Hernández. "El primer problema del acuerdo que regresa el gobernador de la Ley de los Seguros es que violenta la \_Constitución, qué grave que el diputado Marcos Aguilar en lugar de estar negociando y estar acordando en la Tribuna con diputados se haya dio a meter a lo oscurito con el gobierno, vulneró la división de poderes, sometió al Poder Legislativo, tuvo una actitud dominante, se fue a arrodillas en términos simbólicos ante el Poder Ejecutivo para que saliera en un ejercicio de capricho personal una ley", aseveró el legislador. (PA, 4A)

#### PROYECTAN DIPUTADOS CAMBIO DE SEDE

Por Aimée Pacheco

Los edificios del centro donde se concentran las oficinas de la legislatura, no son funcionales, advirtió el diputado Gerardo Ríos, Presidente de la Comisión de Transparencia, quien subrayó que ya deslizó la propuesta para considerar – de nueva cuenta- un cambio de sede. "Traemos muchas cuestiones técnicas muy atrasadas, en este edifico donde estamos, no tenemos internet, y no tenemos internet porque el INAH nos impide meter cables y no sé qué tantas cosas, este edifico no sirve pues, estamos discutiendo la posibilidad de cambiar a otro lugar porque aquí no es funcional, es muy incómodo", dijo. (DQ p. 10)

### **PODER EJECUTIVO**

#### **EMPIEZA CABILDEO POR PRESUPUESTO 2013**

Por Nayeli Cortés Cano

El coordinador de la comisión de Hacienda de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), y gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, se reunió con el coordinador general para la transición gubernamental, Luis Videgaray. El equipo de transición del presidente electo, Enrique Peña Nieto y la Conago iniciaron las negociaciones para la integración del paquete económico 2013. El Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) y el Fondo de Aportaciones para la Educación Básica (FAEB) fueron los temas que pusieron en la mesa los mandatarios. "Externamos nuestras preocupaciones por el trato inequitativo que se da a las entidades (al destinar recursos al FAEB). En el caso del FASP hablamos de cómo eficientar las estrategias para que este fondo sea más ágil y podamos armar un esquema nacional que permita elevar los recursos", explicó César Duarte, gobernador de Chihuahua. (EUQ, 1 y 4A)

#### **MUNICIPIOS DEL ESTADO**

#### TRANSITAN 700 MIL MIGRANTES POR TEQUIS

Por Martha Romero

Por el municipio de Tequisquiapan transitan en promedio 700 mil migrantes al año, quienes son alimentados en la Estación de Ferrocarril Bernal, informó el presidente de la Estancia del Migrante González y Martínez A.C, el sacerdote Mario González Melchor. Al recibir a la caravana de madres de migrantes centroamericanos que han desaparecido en el país, en su trayecto a Estados Unidos, González Melchor, recordó que desde hace 12 años se ha apoyado a quienes transitan por el territorio queretano. (EUQ)

### **COLUMNAS Y OPINIÓN**

#### **FUENTE DE EL MARQUÉS**

Por Juan Antonio del Agua

ALTERNANCIA EN EL MARQUÉS. Lleva ya 25 días en su cargo el presidente municipal de El Marqués, ENRIQUE VEGA CARRILES, y no ha hecho otra cosa que quejarse de lo mal que le dejaron la casa, misma que -ojo- él le entregó hace tres años a RUBÉN GALICIA MEDINA. Aquel del PAN y este del PRI, son viejos rivales. Por eso huelen a revancha las denuncias del alcalde reincidente. Ojalá y haya tiempo para el trabajo. Agua de La Cañada, ya no queda nada. (PA, 1A)

#### **PLAZA DE ARMAS**

Por Sergio Venegas Ramírez

Chiflido. Fue una sesión que duró cerca de doce horas. Al final del día, los senadores de la República lucían tensos, cansados, pero seguros de haber cumplido con el alto deber que vía mandato del pueblo, tenían con la nación: La Reforma Laboral había sido aprobada y devuelta a la Cámara de Diputados con algunas modificaciones a ocho artículos, destacando el voto del PRI a favor de la transparencia sindical y la alianza del PAN con PRD, PT y Movimiento Ciudadano para doblegar al tricolor. Se podrá estar de acuerdo o no con los contenidos de esta reforma que a nadie deja satisfecho al 100 por ciento. Lo que resulta francamente excesivo, desde el punto de vista de este humilde armero, son las expresiones eufóricas de algunos legisladores panistas a la hora de saberse "ganadores" una vez resuelto el paquete laboral. Muy temprano, este miércoles, revisé los periódicos del Distrito Federal, como todas las mañanas. Cuál va siendo mi sorpresa cuando en dos de estos, veo en la foto principal al senador queretano Francisco Domínguez Servién haciendo desfiguros tras el largo debate senatorial. Me refiero, en primer lugar, a la foto principal, de portada, en La Jornada. Veo a Pancho, de pie al lado de Javier Lozano y Luisa María Calderón Hinojosa, ¡chiflando y aplaudiendo! la patriótica acción que acababan de realizar. La gráfica, de Francisco Olvera registra a Lozano desgañitándose, como en éxtasis, aplaudiendo, igual que la hermana del Presidente de la República. Igual que en la primera plana de Milenio, donde Pancho aplaude y Alarcón levanta los brazos en una actitud que me recordó la famosa roqueseñal. Quizá la adrenalina, el acelere, las presiones o algún otro factor lleve a algunos políticos a hacer ese tipo de desfiguros, no lo sé. Lo que me queda claro, indudablemente, es que estos señores, Domínguez y Alarcón, además de la hermana del señor Calderón, se encuentran en la máxima tribuna de la nación, espacio por el que pasaron personalidades como Belisario Domínguez, ni más ni menos. Es el Senado centro del pacto federalista, conducto de la política exterior mexicana y ratificador de cargos de embajadores, cónsules, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, titular de la PGR y hasta del gobernador del Banco de México. Es un sitio que desde su restauración federalista en 1874, ha servido para que grandes tribunos, políticos, jurisconsultos y hasta mequetrefes, pasen por ahí. Un sitio histórico y privilegiado que a veces las luces de neón no permiten atisbar. Lástima. -OÍDO EN EL 1810- Error. Ayer, en mi guía culinaria, mencioné que Juaniel's se encuentra sobre Tecnológico, justo frente a la entrada de urgencias del "IMSS". Por supuesto que me equivoqué. Mi taquero favorito se encuentra frente a urgencias, sí, pero del ISSSTE. Una disculpa a todos los glotones que me han reclamado craso error. En particular a Jacobo Juárez. Sorry. -¡PREEPAREN!- Tsunami. Eso parece que pegó en la anterior administración de San Juan del Río. No hay registro de casi nada. Por ejemplo, me cuenta una fuente de Finanzas, el último año no ingresó dinero por concepto de multas impuestas por el área de inspectores. O sea, no se sancionó a ningún restorán o bar. A ningún comerciante o ambulante. Nada. Y para colmo: tampoco hay registro del

cobro por concepto de renta del Centro Expositor, que cada fin de semana era utilizado como tianguis de autos y ambulantes. El responsable de ese inmueble ya no trabaja ahí, pues el día que le pidieron que explicara cómo era posible que no se hubiera cobrado por eso durante tres años, respondió: "no sé". Iracundo, su interlocutor le espetó: ¿Pues qué eres pendejo, cómo que no te diste cuenta en estos tres años de ese negocito. —Si señor presidente, sí soy pendejo, pero no me enteré. —Dame las llaves, el radio y pasa a personal para que firmes tu renuncia, fue la respuesta. Así está San Juan. -¡AAAPUNTEN!- Peor. SJR está quebrado, me cuentan, a grado tal que Fabián Pineda decidió utilizar su vehículo personal para actividades de la presidencia municipal. Sí, la Tahoe blanca en que se traslada la compró y pagó con recursos propios. Ni cómo ayudarlos. -¡FUEGO!- Año de Hidalgo. Y en el Congreso no los dejaron mejor. Con decirle que de la Coordinación de Comunicación Social, en la Casa Mota, se llevaron hasta la alfombra y les dejaron su piso firme. ¡Puro cemento! (PA, 2A)

#### NOTAS PRINCIPALES

#### DQ: 13 MIL EMPLEOS EN BIOTECNOLOGÍA

Por Laura Banda Campos

Antes de concluir el presente año, el estado de Querétaro contará con el primer clúster de Biotecnología en el país. El objetivo principal del clúster, es que la industria biotecnológica vea en Querétaro un lugar dónde pueda encontrar el factor humano competitivo y calificado para hacer inversiones y que las empresas que están ya instaladas sean más productivas. Esto tiene que ver con innovación tecnológica, puntualizó, el subsecretario de Desarrollo Económico de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. De entrada precisó se tienen ya identificadas e interesadas en este clúster 30 empresas y diez que se encuentran en estos momentos trabajando con proyectos en específico. Se trata, puntualizó principalmente de industrias del ramo de los alimentos y bebidas, además farmacéuticas, quienes conformarán este clúster en una actividad que genera alrededor de 13 mil empleos. Dijo que históricamente se ha tenido en Querétaro una importante industria de alimentos y bebidas, "de la cual se habla poco, pero representa casi el 30 por ciento del PIB industrial del estado y esa industria está enfocada a vender al mercado nacional". Indicó que "es importante y es competitivo producir alimentos en Querétaro, debido a que tenemos muy cerca, en los estados cercanos, una población de 45 millones de población, que consumen esos alimentos". Explicó que esta agrupación de empresas va a estar destinado a proveer herramientas tecnológicas y vinculación con universidades y atender, "primero, lo que más nos están pidiendo las empresas en el sector de biotecnología y alimentos es jóvenes ingenieros enfocados en nuevas tecnologías, el factor humano les preocupa mucho", acotó. Dijo que sin duda una de las tareas principales tiene que ver con el tema de las ingenierías para lo cual hay aportes importante con universidades, entre ellas la UAQ y el Tecnológico de Monterrey, además de centros de investigación privados y públicos, entre ellos el Cinvestav. En cuanto a la inversión, el subsecretario no precisó el monto ya que, dijo que en unos días más el mandatario estatal hará el anuncio oficial de este nuevo clúster en biotecnología. (DO, principal)

#### N: INFIERNO EN AUTOPISTA

Por Luis David Valdez

Cerca de la media noche de ayer tras una espectacular carambola entre tres unidades pesadas, un tractocamión entró en llamas quedando reducido a cenizas. El esfuerzo de los bomberos se multiplicó ya que por falta de agua la conflagración recobró fuerza, lo que obligó, además a mantener la vialidad cerrada totalmente por más de una hora. (N p.1)

#### AM: REPRUEBAN MAESTROS; SECRETARIO LOS PASA

Por Daniel Martínez

Uno de cada tres profesores queretanos de educación básica debe regresar a la escuela a recibir capacitación urgente antes de pararse frente a sus pupilos. Los resultados de la primera Evaluación Universal Docente que aplicó la Secretaría de Educación Pública (SEP) en julio pasad fueron contundentes: de los 3 mil 050 docentes queretanos que aceptaron participar, mil 139 reprobaron y fueron catalogados como "Prioridad de capacitación I". La evaluación atendió cuatro rubros básicos: lenguaje y comunicación; pensamiento matemático; exploración y comprensión del mundo natural y social, y desarrollo personal y para la convivencia. Sin embargo el Secretario de Educación del Poder Ejecutivo Estatal, Fernando de la Isla Herrera, ve las cosas desde otra óptica. "Es un examen de diagnóstico, no un

examen donde se apruebe o se repruebe, donde de manera muy precisa se sabe qué maestro necesita atención, en qué temas particulares y, a través de una bolsa económica que está produciendo la Federación Para todos los Estados, se pueda –una vez que accedieron voluntariamente a presentar la prueba y se hizo el diagnóstico- aprovechar esta oportunidad para actualizarse", expresó. (AM, principal)

#### C: COMBATIRÁN EL AMBULANTAJE

Por Gustavo López

La dirección de Inspección del municipio de Querétaro ya trabaja en un diagnostico para conocer la situación para el ambulantaje y poder atacarla, aseguró el titular de dicha área, Fernando Goyeneche Villalobos, quien externó que tal situación se dejó crecer, contando actualmente con cerca de 3 mil comerciantes que laboran sin licencia. (C p.1)

#### PA: RELIQUIAS DE LA VIRGEN

Por Ulises Villar

Con el objetivo de impulsar la devoción por la Virgen de Guadalupe en la entidad, en el Santuario de la Congregación ubicado en la capital se llevarán a cabo 46 rosarios con motivo de la aparición de la Guadalupana en el Cerro del Tepeyac; donde además se mostrará a los fieles queretanos dentro del novenario, las Reliquias del fragmento del ayate (tela) de la Virgen Morena, únicas en todo el país y que han sido resguardadas durante años para evitar saqueos. El Padre Juan Manuel Pérez Romero, rector del Templo de la Congregación, después de varios años de investigación y como un acto de fe y devoción al Santuario de la Congregación, ha estimado presentar las reliquias del fragmento del ayate de la Virgen de Guadalupe, mismas que se encuentran en el estado desde 1860, pero que han sido resguardadas por cuestiones de seguridad. De acuerdo con el rector del Templo de la Congregación, el resguardo tan hermético de las reliquias del fragmento del ayate de la Virgen de Guadalupe se debe a que desde su llegada al estado de Querétaro en el siglo XIX en dos ocasiones fueron hurtadas, la primera en 1860 por obra del general Antonio Carvajal y la segunda ocasión por el general Arteaga, quien las obsequió a su madre. Cabe destacar que desde la última ocasión que se recuperaron las reliquias tuvieron que pasar más de 40 años antes de saber su paradero, además que desde el primer robo el contenedor del relicario desapareció, por ello se mandó a realizar uno nuevo y se mantuvieron en custodia total dichas reliquias hasta el 9 de diciembre del 2009, año en el que nuevamente se volvieron a exhibir. **(PA, principal)** 

#### **EUQ: CORREGIDORA DEBE A CLÍNICAS 18 MDP**

Por Norma Ayala

La Secretaría de Administración del Municipio de Corregidora detectó una deuda de 18 millones de pesos, por el concepto de gastos médicos, y que no fue desahogada en la pasada administración, al término del proceso de entregarecepción, informó su titular, José Luis Lucky. Explicó que se encontró una serie de documentos y cuentas por pagar por parte de la administración del priísta Carmen Mendieta Olvera (2009-2012), y las cuales se tienen que regularizar. El secretario de administración municipal, asentó que las irregularidades que se detectaron corresponden, principalmente a la utilización de los servicios médicos en las clínicas de Juan Pablo y el Zeus. "Fundamentalmente la irregularidad en servicios médicos es en función de deudas que no fueron cubiertas, por un monto que asciende en términos generales de 18 millones de pesos; es la principal irregularidad. Fueron servicios que no fueron pagados en su momento. Se utilizaron para atención medica en general, urgencias, todo el servicio médico normal y extraordinario", dijo. (EUQ, principal)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB



#### ELECCIONES

# Elige IEQ dirigentes de comisiones

En sesiones extraordinarias, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), eligió a Presidentes, Secretarios y Vocales de las comisiones de Fortalecimiento del Régimen de Partidos y la de Organización Electoral En la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos fue electa como Presidenta la consejera Yolanda Elías Calles Cantú; como vocales la Consejera María Esperanza Vega Mendoza y el Consejero Jesús Uribe Cabrera; y como Secretario Técnico, el Coordinador de Información y

Medios, Héctor Maqueo González:

Respecto a la Comisión de Organización Electoral, fue electo como Presidente el consejero Alfredo Flores Ríos; como Secretaria la consejera Yolanda Elías Calles Cantú y como Vocal el Consejero Demetrio Juaristi Mendoza. El periodo para ejercer estos cargos en las comisiones permanentes será de un año, a partir del 30 de septiembre del 2012 al 30 de septiembre del 2013. (Redacción)



**SEMANARIOS** 

Magazine

REVISTAS

- RHUMORES

# POR FIN

Más de tres meses pasaron y tuvo que llegar la nueva legislatura para que se pudiera resolver la falta de un consejero en el Instituto Electoral de Querétaro. Este jueves los diputados dieron trámite formal a la solicitud de licencia definitiva de Carlos de los Cobos Sepúlveda -quien horas antes de la jornada electoral se fue del Consejo—, en su lugar tomó protesta Jesús Uribe. El humo blanco salió de la sala legislativa bajo el dicho ¡habemus consejero! Caray, por fin se resolvió el asunto, esperemos que ahora no existan pretextos para el buen funcionamiento del órgano electoral.



# Cuarto Guerra For Julio de la Cruz

SE ATÍENDE. Los máles heredados de Carme(a)lo Mendieta podrán ser muchos, pero el alcalde panista de Corregidora, Antonio Zapata, ni sufre ni se acongoja... ni abandona su lugar en la ya famosa, "mesa de los miércoles" del restaurante Argentilia, donde se le vio muy desestresado. Para qué tanto bache-estando el piso tan parejo... en la terraza. ¿Siempre en vigilia?

RETO. Integrado sólo por mujeres, el Comité del Sindicato administrativo de la UAQ (STEUAQ) es "tanteado"por el abogado de Oscar Guerra o el secretario administrativo Jaime Angeles en el cumplimiento de prestaciones contractuales, no se sabe si con conocimiento del rector Gilberto Herrera Ruiz. Yo que ellos, ni le movía.

# Diario de Querétaro





# **ESTADO LAICO**

Cuando Jorge Luis Vega Ocampo, Presidente Municipal de Ezequiel Montes, Querétaro, tuvo la ocurrencia de invitar al párroco de la localidad Francisco Javier Jiménez para que le diera la bendición a las oficinas de la presidencia municipal y a cada una de las oficinas y automóviles que se utilizarán en la administración 2012-2015 nunca imagino que con esto ofendería las más recalcitrantes conciencias de los defensores del Estado laico.

Entender lo que significa el estado laico es relativamente sencillo y que se trata de una estructura de autoridad que no posee credo religioso alguno es un estado libre, independiente, autónomo y pleno que no está sujeto a la voluntad o influencia de ninguna religión.

Al alcalde de Ezequiel Montes, Jorge Luis Vega, ahora sí que "se le hizo fácil" llevar a un sacerdote a las instalaciones de la sede la autoridad y que les diera la bendición; se entiende que los alcaldes a su llegada encuentran todo tipo de cosas que les hacen de verdad temer y es que pedirle al parroco del pueblo que le ayude a alejar a toda la fauna y seres malignos pues no es algo muy convencional en un Estado laico.

El párroco del pueblo que acudió el pasado 17 de octubre a petición del alcalde ya entrado en la causa pidió un trabajo de honestidad a los funcionarios que se encontraban en el lugar, porque la sociedad Ezequiel Montes está cansada y pide algo diferente. Les dijo: "los servidores públicos están para servir, no para servirse, las acciones del presidente deben ser grandes por pequeñas que sean, y si son buenas beneficiarán a Ezequiel Montes, pero si las acciones son malas todos nos perjudicaremos", finalizó.

Este asunto ya se convirtió en un excelente motivo para que el diputado Marco Antonio León Hernández pida juicio político político contra el novato presidente:

Dice el legislador que "El estado laico no implica que el funcionario no sea creyent; al contrario, implica que el funcionario crea en lo que él quiera, pero que no utilice los recursos públicos de un pueblo plural en hacer actos religiosos". Lo quiere llevar a juicio político por andar apostándole a la bendición del señor y no a la capacidad para gobernar.

Así andan las cosas por Ezequiel Montes y mucho recordamos cuando el obispo de Querétaro, recientemente le pidió a los legisladores queretamos que actúen con honestidad y sirvan a los intereses de los ciudadanos.

#### **DE REBOTE**

Comenzaron la expulsiones en el PAN, los traidores a la causa azul están con un pie afuera de ese partido; están pasando la guillotina a los que actuaron contra Acción Nacional en el reciente proceso electoral. De los de hace casi 4 años nada.